
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 11.05. 2016.

L'anno duemilasedici, il giorno undici del mese di Maggio nei locali della V
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 748779 del
29/04/2016 in seduta ordinaria si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per
discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS.

Presiede l'adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio assistito, in
qualità di Segretario, dall' Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.
Procedutosi, alle ore 9.45 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:
Cavaliere Vincenzo, Di Maggio Rocco,Figuccia Marco, lovino Lorenzo, Li Muli
Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele, Pellitteri
Giuseppe, Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta.

Si da atto che alle ore 09.46 entra in aula il Cons. Tarantino.
Il Presidente Teresi alle ore 9.47 esce dall'aula e assume la Presidenza il Vice
Presidente Cavaliere.
Il Presidente Cavaliere, con l'assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i
Consiglieri Pellitteri, Schirò, Figuccia.
Il Presidente Cavaliere ricorda che in data odierna alle ore 11.00, presso la 1°
Circoscrizione, è previsto un incontro con le altre Circoscrizioni per organizzare la
"giornata nazionale donazione organi" e realizzare la manifestazione calcistica che si
terrà davanti al Teatro Massimo. A questo evento dovrebbero partecipare una squadra
per ogni Circoscrizione, una per i Consiglieri Comunali, una dei Magistrati, una dei
Vigili del Fuoco.
Il Cons. Tarantino comunica che l'Ars ha approvato la norma "Del Rio", recependo
la normativa Nazionale, che prevede che a guidare le 3 città metropolitane di
Palermo, Catania e Messina siano i primi cittadini dei 3 capoluoghi, che assumeranno
così il ruolo di sindaci metropolitani.

Si da atto che alle ore 9.50 escono dall'aula i Conss. Pellitteri, Lucido.
Il Presidente Cavaliere comunica che dagli organi di stampa ha appreso la notizia
che un Consigliere della IV Circoscrizione accompagnato da un ex Consigliere della
V Circoscrizione hanno evidenziato lo stato di alto degrado e di abbandono della
villetta di via Cartagine, scavalcando così il Consiglio di Circoscrizione che ne ha la
competenza.
Il Cons. Palazzo chiede se è pervenuto alla Circoscrizione l'invito in merito

all'evento che avrà luogo nella biblioteca di Borgo Nuovo.
Il Cons. lovino lamenta la mancata presenza dei vigili davanti le scuole per gestire

il traffico di automobilisti e motociclisti spericolati
II Cons. Li Muli sostiene che i vigili non vadano davanti le scuole perché non
possono consentire soste su più file, se vanno creano scompenso alla scuola, forse
sarebbe bene proporre degli scuola bus.
Il Presidente Cavaliere asserisce che già esiste il servizio di scuola bus e deve
essere il dirigente scolastico a richiedere il servizio.



Il Cons. Li Muli comunica che il Consiglio dei Ministri ha impugnato l'atto
dell'Assemblea Regionale Siciliana nel quale si introduceva la titolarità dell'Ars sui
costi della ZTL quindi la competenza resta esclusivamente del Comune.
Il Cons. levino sostiene che non bisogna aspettare il 6 novembre quando ci sarà
l'udienza per il merito del giudizio innanzi al Tar, in quanto siamo in fase di
impugnazione del provvedimento cautelare innanzi al CGA il cui provvedimento
arriverà a giorni. Lamenta che i passi carrabili delle scuole che sono le vie di
evacuazione in caso di urgenza sono sempre intasati, dall'altro lato c'è cattivo
costume da parte dell'utente, ci sono strumenti alternativi.

Si da atto che alle ore 10.00 entra in aula il Cons. Cicala.
Il Cons. Lo Sardo chiede se il Presidente possa chiudere la seduta in un orario
consono, affinchè i Consiglieri possono partecipare agli eventi.
Il Presidente Cavaliere comunica che la Commissione Sport della 1° Circoscrizione
ha invitato soltanto il Presidente.

Si da atto che alle ore 10.08 escono dall'aula i Conss. Figuccia, Saladino.
Il Presidente Cavaliere pone in trattazione la proposta di cui al P.76 a firma del
Cons. Lo Sardo, avente per oggetto: "Maratona in quinta Circoscrizione".
Viene letta e posta in discussione.
Il Cons. Lo Sardo sostiene che sono anni che non si fa una maratona in V
Circoscrizione e che i costi sono irrisori. Chiede al Consiglio di adottare la Proposta.
Il Cons. levino ritiene che uno dei suoi desideri è che Borgo Nuovo diventi la
cittadina dello sport, sostiene che, in economia, si potrebbe realizzare una pista BMX,
per cui si dichiara favorevole alla proposta.
Il Presidente Cavaliere legge e pone in discussione l'Emendamento Aggiuntivo:
Alla fine della proposta, aggiungere: percorso della Maratona "Partenza via
Guglielmo il Buono davanti Giardino della Zisa- via Michele Piazza- via Zisa- via
Mulini- via dei Mulini a Zisa- via degli Emiri- via Nina Siciliana- via Perpignano-
piazza principe di Camporeale- via Guglielmo il Buono. Già presentato in data
01/03/2016 a firma dei Conss. Lo Sardo e Altadonna.
Il Cons. lovino ricorda che il percorso di una maratona deve essere di Km 42,195
altrimenti diventa mezza maratona che è di km 21,097.
Il Cons. Cicala consiglia di fare la maratona a Borgo Nuovo perché le strade sono
più larghe e l'emendamento non lo convince.

Si da atto che alle ore 10.22 entra in aula il Cons. Altadonna.
Il Presidente Cavaliere sostituisce nel collegio degli scrutatori i Conss. Figuccia e
Pellitteri con i Conss. Altadonna e Prestigiacomo.

Si da atto che alle ore 10.23 esce dall'aula il Cons. Tarantino.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente Cavaliere pone in
votazione l'Emendamento per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Consiglieri presenti n.10
Assenti n.6
Voti favorevoli n.4 (Altadonna ,Di Maggio, Li Muli, Lo Sardo)
Voti contrari nessuno.
Astenuti n.6 (Cavaliere, Cicala, lovino, Palazzo, Prestigiacomo,



Schirò).
L'Emendamento viene respinto a maggioranza.
Non essendoci nessuna altra richiesta d'intervento, il Presidente Cavaliere pone in
votazione la proposta di cui al P.76 per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Dichiarazione di voto:
II Cons. Altadonna dichiara che il proprio voto favorevole era legato
ali'Emendamento ma se i Consiglieri non riescono a mettersi d'accordo sul luogo si
astiene.
Consiglieri presenti n.10
Assenti n.6
Voti favorevoli nessuno.
Voti contrari n.2(Lo Sardo, Palazzo)
Astenuti n.8 (Altadonna ,Cavaliere, Cicala, Di Maggio, levino, Li

Muli, Prestigiacomo, Schirò).
La Proposta di cui al P.76 viene respinta a maggioranza.

Si da atto che alle ore 10.32 esce dall'aula il Cons. Prestigiacomo .
Il Presidente Cavaliere pone in trattazione la proposta di cui al P.86 a firma del
Cons. Cicala, avente per oggetto: " Commissione Speciale Mercati".
Viene letta e posta in discussione.
I Capi Gruppo propongono i partecipanti alla Commissione Speciale Mercati.
II Cons. Palazzo, poiché fa già parte della Commissione Speciale Scuola, designa il
Cons. Lucido.
Il Cons. Di Maggio propone se stesso.
Il Cons. lovino propone il Cons. Prestigiacomo.

Il Cons. Altadonna designa il Cons. Tarantino.
Il Cons. Lo Sardo designa il Cons. Figuccia.
Il Cons. Cicala propone se stesso.
Vista l'assenza sia in Conferenza Capi Gruppo che in Consiglio del Cons. Saladino,
si inserisce d'ufficio o lui stesso o un suo delegato.

Si da atto che alle ore 10.42 entra in aula il Cons. Pellitteri.
Il Presidente Cavaliere alle ore 10.43 esce dall'aula ed assume la Presidenza il
Consigliere anziano Pellitteri.
Alle ore 10.50 II Presidente Pellitteri dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario II Presidente
L'Esperto Amm.vo Pellitte^Giuseppe
Dr.ssa Ciaperoni Patrizia


